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    Titel
    Das Gewebe der Kultur. Kulturwissenschaftliche Analysen zur Geschichte und Identität Österreichs in der Moderne

    Autoren
     Johannes Feichtinger / Peter Stachel,  Wien











Wie nähert man sich der Frage nach einer österreichischen Geschichte und einer österreichischen Identität? Die Zugänge einer am Nationalstaat orientierten Forschung greifen zu kurz, indem sie sich entweder auf eine Geschichte der Republik nach 1918 beschränken oder die Geschichte der Österreichisch-Ungarischen Monarchie, also der gesamten zentraleuropäischen Region, als Vorgeschichte des heutigen Österreich vereinnahmen. Die Autorinnen und Autoren des Bandes "Das Gewebe der Kultur. Kulturwissenschaftliche Analysen zur Geschichte und Identität Österreichs in der Moderne" – durchwegs jüngere Vertreter verschiedener Fachdisziplinen – setzen sich mit diesen Problemen unter Verwendung eines den modernen Kulturwissenschaften entlehnten Instrumentariums auseinander.








How does one approach to the question of Austrian history and Austrian identity? The research oriented to the national state is often insufficient since it is restricted either to the history of the Republic after 1918 or to the history of Austria-Hungary, i.e. the whole Central European region, as a prehistory of present-day Austria. The authors of the volume "Das Gewebe der Kultur. Kulturwissenschaftliche Analysen zur Geschichte Österreichs in der Moderne"/"Fabric of Culture. Modern History of Austria - Analyses on Cultural Science" – mostly younger representatives of various scientific disciplines – deal with those problems using the instruments of modern cultural science.
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